



El Coronel René Emilio Ponce, jefe del Estado Mayor, muestra fotografías obtenidas en Nicaragua, donde se observan el tipo de catapultas usadas por el FMLN para el ataque a las instalaciones de esa institución, en Octubre.



Aspectos de la destrucción causado por terroristas del FMLN en un ataque con coches bomba al Cuartel San Carlos, en febrero. Las víctimas fueron dos ancianos que se encontraban en la verja de su casa.

San Ramón deja 3 muertos y 17 heridos.

Lunes 6: Sale a la luz pública un peligroso accidente de contaminación radioactiva suscitado en la empresa farmacéutica Delmed, en el sector de Soyapango, el pasado 4 de febrero. Tres trabajadores quedan lesionados y son enviados a México para su tratamiento.

Miércoles 9: El FMLN hace un llamado para boicotear las próximas elecciones presidenciales.

Viernes 10: La guerrilla salvadoreña rechaza el plan de diálogo de Duarte y anuncia un boicot al transporte la semana de las elecciones. Proponen el aplazamiento de las elecciones hasta el 15 de septiembre, reducción de tropas a nivel de 1978 y juicios a militares responsables de crímenes en los últimos 20 años.

Miércoles 15: Terroristas del FMLN asesinan al Dr. Francico Peccorini Letona, miembro del Comité Pro-

Rescate de la Universidad de El Salvador.

Jueves 16: La Asamblea Legislativa, destituye al Presidente de la Corte de Cuentas, Lic. Ciro Cruz Zepeda, **Domingo 19:** El Lic. Alfredo Cristiani es elegido Presidente de El Salvador, en una elección caracterizada por la valentía del pueblo para salir a votar bajo intensos ataques del FMLN. Cristiani obtuvo el 53.81 por ciento de los votos, sobre un 36.59 de la DC, 4.21 del PCN, y 3.2 de la Convergencia Democrática. Fueron emitidos cerca de un millón de votos.

Tres periodistas mueren en la cobertura de las elecciones y uno más queda gravemente herido.

Martes 28: El Dr. Rafael Flores y Flores es juramentado como Presidente de la Corte de Cuentas.

Viernes 29: En una sorpresiva decisión, el Juez Tercero de lo Penal, Lic. Juan Héctor Larios, deja en libertad a los acusados de secuestro

Luis Orlando Llovera Ballete y Teniente Rodolfo Isidro López Sibrián.

■ **ABRIL**

Lunes 3: La Corte Suprema de Justicia destituye al Juez Juan Héctor Larios y lo suspende en el ejercicio de la abogacía.

Martes 4: El Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova

admite la fuga de Llovera Ballete **Miércoles 5:** El Lic. Carlos Ernesto Mendoza, catedrático de la UNSSA y Jefe de Redacción de la Revista Análisis resulta herido por una bomba detonada frente a su residencia.

Viernes 14: La residencia del vicepresidente electo Francisco Merino es destruida en un ataque del FMLN

Miércoles 19: Terroristas del FMLN asesinan al Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado., mediante una bomba colocada en la capota del auto en que se conducía.

Jueves 27: El Dr. Mauricio Eduardo Colorado es electo nuevo Fiscal General, en sustitución del asesinado Dr. Roberto García Alvarado.

■ **MAYO**

Domingo 21: Cerca del cantón Nancitepeque, en Santa Ana, mueren 8 pasajeros de un bus y 8 resultan heridos al ser ametrallado el vehículo en que se conducían.

Martes 30: Anuncian el descubrimiento de una aldea soterrada 1,400 años antes de Cristo, en Joya de Cerén, Jurisdicción de San Juan Opico, el más importante hallazgo arqueológico de la década en nuestro país.

■ **JUNIO**

Jueves 1: El Lic. Alfredo Cristiani



La norteamericana Jennifer Casolo fue capturada por guardar armas en su casa para la guerrilla. Luego fue expulsada.



En Marzo, el secuestrador Luis Orlando Llovera Ballete escapó de la justicia, luego de ser liberado en forma dudosa.



El dirigente guerrillero Carlos Morales Carbonell, hijo del Dr. Morales Ehrlich, dirigente del PDC, fue capturado.